
         
   
An den  
Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses 
Herrn Andreas Rüther 
im Hause 
 
Antrag zu TOP 3.7 der Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 16.03.2021 
 
Sehr geehrter Herr Rüther,  
 
zu TOP 3.7 „Schulorganisatorische Maßnahmen zum Schuljahr 2021/22 aufgrund des Schul-
wahlverhaltens im diesjährigen Anmeldeverfahren“ stellen wir folgenden Antrag:   
 
Die Verwaltung wird gebeten sicherzustellen, dass die baulichen Voraussetzungen an den 
drei Schulstandorten (Helmholtz-Gymnasium, Luisenschule, Sekundarschule Gellershagen) 
zum Schuljahresstart 2021/2022 abgeschlossen sind. Dazu zählen notwendige Sanierungs- 
und Umbaumaßnahmen, das passende Mobiliar, aber auch die technischen Ausstattun-
gen, welche umgehend mit den betroffenen Schulen abzustimmen sind.  
Insbesondere beim Schulstandort Helmholtz-Gymnasium sehen wir größeren Handlungs-
bedarf. Dort ist ein Raum auf der (alten) Sporthalle des Ceciliengymasiums als zusätzlicher 
Raum vorgesehen, in erster Linie für den Oberstufenunterricht. Dieser ist bislang als Skat-
raum genutzt worden, der mehr einer Kneipe (inklusive charakteristischem Nikotingeruch) 
denn einem Unterrichtsraum ähnelt, daher sind folgende Maßnahmen neben der adäqua-
ten Ausstattung notwendig und müssen mit Hochdruck umgesetzt werden:  

• Komplette Sanierung und Renovierung, inklusive Elektrik, Heizung, Fenster und 
Verdunklungsmöglichkeiten. 

• Der Eingangsbereich soll als erweiterte Schulfläche umgewidmet werden und op-
tisch, sicherheitstechnisch und hygienisch auf Schulstandard gebracht werden.  

• Es muss sichergestellt werden, dass die Toilettenanlagen den hygienischen Anfor-
derungen entsprechen und ausschließlich von der Schule benutzt werden können.  

 
Begründung:  
Wir danken ausdrücklich den drei Schulen, dass sie im Sinne der Schüler*innen und Eltern 
die einmalige Bildung jeweils einer Mehrklasse anbieten, damit kommen sie dem Schulträ-
ger entgegen. Wir wissen, dass dieses stets mit räumlichen und planerischen Herausforde-
rungen verbunden ist. Vor dem Hintergrund muss daher sichergestellt sein, dass den Schu-
len durch ihr Engagement kein Nachteil entsteht.  
 
gez.  
Frederik Suchla Lisa Brockerhoff   Meike Täubig 
SPD-Fraktion  Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Fraktion Die Linke 
 
Bielefeld, den 15.03.2021 


